

# Un opticien sur roues

OPTICAL  
VISION   
Mobile

arrive à LAPRUGNE

Dès le 1er novembre, les habitants de la commune vont découvrir un nouveau service de santé visuelle aussi pratique qu'économique : **Optical Vision Mobile**, un magasin d'optique itinérant lancé par un opticien lunetier fort de 25 ans d'expérience.

Installé à Roanne depuis 2021, ce professionnel passionné se déplace directement dans les villages, maisons de retraite, associations ou entreprises pour proposer **des lunettes de qualité à prix bas**. À bord de son véhicule entièrement équipé, il réalise des examens de vue, propose un large choix de montures de grandes marques (Ray-Ban, Guess, Burberry, Escada, Eden Park, Hugo Boss...) et installe des verres de haute précision signés Zeiss.

« Bien s'équiper ne doit jamais être un luxe. Mes tarifs sont parmi les plus compétitifs du marché, tout en garantissant des produits de qualité », souligne-t-il.

Tiers payant avec toutes les mutuelles, **aucune avance de frais**, deuxième paire offerte : Optical Vision Mobile mise sur **la transparence tarifaire et l'accessibilité pour tous**. L'opticien prend aussi en charge toutes les démarches administratives pour un accompagnement clé en main.

Pour connaître le jour de présence de l'opticien sur la commune et réserver un créneau, consultez la page Facebook OPTICAL VISION MOBILE ou appelez le **06 76 19 93 76**.

